

^園報Rotary

所沢西ロータリークラブ RI第2570地区第3グループ

副 会 長:小暮博女 長:師岡 友次 事:本橋 源太郎 会長エレクト: 荻野 陽一

クラブ管理運営委員長: 内野 忍

例会場: 〒359-1127 埼玉県所沢市星の宮1-3-5 ベルヴィザ・グラン 事務局: 〒359-1118 埼玉県所沢市宮本町2-22-25 角田ビル3F

TEL.04-2923-4122 TEL.04-2926-1666 FAX.04-2926-5151

例会日: 毎週火曜日(PM12:30~13:30)

HP http://www.tokorozawa-nishirc.net/

E-mail nishirc@dream.ocn.ne.jp

4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか 1.点鐘…会長 2.斉唱…ロータリーソング 5.委員会報告 3.来賓紹介 4.会長・幹事報告

第 1648 回例会 $2021 \cdot 12 \cdot 21$

ニコニコ 39,000 円

累計 326,000 円

卓	話	例会当番	記	念	祝福	
12/21 例会振替						
ヘ゛ルウ゛イ サ゛・ケ゛ラン						
12/28 例会取り消し						
1/4 例会取り消し						

■出席報告				
月日	12/7			
会員数	34			
出席者	26			
出席率	76.5%			
前回修正	70.6%			

会長の時間

師岡 友次



皆様こんにちは。新型コロナウイルスも南アフリカ の新たな変異株「オミクロン」の拡散により世界中 に影響が出始め、日本でも外国から入国した男性の 感染が確認され今後が心配されています。引きつず き気をつけましょう。

今日は何の日?ではなく明日は何の日というこ とをテーマにしたいと思います。「真珠湾攻撃80年」 とゆう記事が新聞に掲載されていました。明日 12 月8日が太平洋戦争への道のスタートになり、宣戦 布告が遅れたことから、米国では「卑劣な攻撃」と 言われたようです。100歳元軍人:原口さん「戦争 は過ち」とゆう記事に興味を持ちました。原口さん は戦艦「武蔵」の乗員などを経て終戦を迎えたよう です。「トラトラトラ」を洋上で受け、米側の死者 が約 2400 人、日本側が 65 人の犠牲になりました。 終戦を迎え「自衛のための必要悪」と考えていた戦 争への思いは、時間とともに変化していった。犠牲 の重みを年々、強く感じるようになり「戦争は過ち だ」と確信するようになったそうです。

私が太平洋戦争に関心があるのは、父親の兄弟が 9人で三男ですが長男:次男が戦争で亡くなってい ます。長男は中国:四川省、次男はフィリピン:ネ グロス島で、共に22歳の若さです。戦死の報告を 受けて祖父母はどんな気持ちでいたかはかり知れ ません。

靖国神社崇敬会に入会していまして、広報「靖国」 の中で戦地からの手紙が掲載されているのですが、 特に「妻への手紙」「母上様」「遺言書」等をみてい ると出征兵士の覚悟「武人たるもの一度戦場に立て ば一死以て生還を着せず」等の覚悟の気持ちが語ら れています。

私も子を持ち孫を持ち、祖父母の当時の気持ちを 考えるに及びません。

幹事報告 副幹事 金岡 悟

理事会報告

- ◎ 年次総会について・・・・12月7日(火)会長バニー 本橋 源太郎さん 副幹事 内野 忍さん
- ◎ 次年度理事について・・・・荻野 陽一会長エレクト より発表 拍手を持って 2022~2023 年度の 理事・役員が決定しました。
- ◎ クリスママスパーティー・・・12月18日(土) 18;00~ベルヴイ ザ・グラン シクラメンを会員全員にプ゚レゼント
- ◎ 新年会・・・1月11日 (火) 堤新亭 PM18;00
- ◎ 秋のゴルフコンペ収支報告・・・承認
- ◎ 市内 5 クラブ合同例会・子どもとうきち将棋大会 今年度は中止。

幹事報告

- ☎ 疾病予防と治療月間 リソースのご案内
- ※ 2022~2023 年度、米山記念奨学生 受け入れのお願い
- № 11月28日(日)開催の「国際奉仕委員会・ロータリー財団委員会合同セミナー」の式次第

ニコニコボックス 内田 学

師岡 友次 本日の総会宜しくお願いします。本日 息子のところで第2子 女の子が10 時15分に無事生まれました。

本橋源太郎 本日より復帰します。ご迷惑をお掛け 致しましたお見舞いを戴き有難うご ざいました。

石井 秀夫 徳江さん 本日のイニシェーションスピーチ有難 うございます。宜しくお願いします。

内田 学 コロナの変異株どうなるのでしょうか? お互いに体に気を付けましょう。

荻野 陽一 本日の年次総会よろしくお願い致します。又、来年度は皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

大舘 信夫 前回欠席しました。

堀江 大 前回欠席しました。

北田満亜希 今日からまた頑張ります。



国際奉仕委員長

徳江 和宏

吉安扶輪社様より、ロータリー手帳が届いております。ご 希望の方はお声掛け下さい。



年 次 総 会

四 役員選考委員会

石井 秀夫



11月5日(火)堤新亭様で、12名のパスト会長様 1名の副会長様で、パスト会長・副会長会を開催しま した。会長バニに本橋 源太郎さん、副幹事に内野 忍さんを推薦しまして、全員の承認を戴きました。

先程の理事会で承認いただきましたのでご報告 致します。

₩ 会長エレクト

荻野 陽一



本日、理事会に於いてご承認いただきました次年 度理事の皆様を ご紹介いたします。 皆様のご指 導・ご協力を頂きながら一生懸命務めてまいります の でどうぞよろしくお願いいたします

> 荻野 陽一 会 長 副会長 本橋 正夫 会長エレクト 本橋 源太郎 幹 事 金岡 悟 クラブ管理運営委員長 木下 精基 鈴木 真澄 会員増強委員長 奉仕プロジェクト委員長 木村 孝子 財団·米山委員長 堀江 大 職業奉仕委員長 徳江 和宏 会 計 髙橋 和男 直前会長 師岡 友次 副幹事 内野 忍



四 会員增強副委員長 本橋 正夫



会員の皆様には貴重なお時間をいただきありが とうございます。

会員増強委員会は恒良委員長の元で、頑張っております。

本日、委員長は所用の為、欠席しておりますので 私が会員の皆様へのお願いを申し上げます。

会員数が多いほど色々な行事や奉仕活動が行えますので、是非、入会の持続をお願いすると共に、大勢の情報を集め皆様の協力で入会を進めていき会員を増やしていきたいと考えておりますので、是非新入会員候補者紹介をお願いします。

私が考える所沢西ロータリークラブの良いところは

- ・素晴らしい人達が多い
- ・会費は所沢の中で一番安い
- ・入会しているだけで奉仕活動ができる
- ・楽しい行事が沢山ある

ということが真っ先に浮かびます。他にも沢山良いところのある、所沢西ロータリークラブへの入会者を増やすためにも、会員増強へのご協力をお願い致します。

₩ イニシェーションスピーチ 徳江 和宏



皆さんこんにちは。本日仁シエーションスピーチをつとめます徳江です。短い時間ではありますがよろしくお願いいたします。こういった機会から大分遠のいておりますので、結婚式のスピーチと同じくらい緊張しております。

何をお話すれば皆さんに楽しんでいただけるかいろいろ考えたのですけれども、ちょいちょい自慢話と、盛った話を織り込みながら、53 年の歴史を

駆け足で振り返りたいと思います。

生まれは埼玉県東松山市、4歳頃に所沢市に引っ越しました。小学校から高校までは上新井の実家で暮らし、バブル真っ盛りのときに多摩地区の中央大学に入学しました。高橋さんの後輩となります。バブル頂点のときに大和証券に就職が決まり、バブル崩壊していく中で新入社員生活が始まりました。そこで約3年営業でとして働きました。今思い出しても、働けば働くほどお客様を損させる非常にしんどい時期でした。やめたのちに損したお客様から会社に対して裁判を起こされ、証人として証言台に立たされた時は本当につらかったです。

その会社での思い出としては、ストレスのたまる職場だったので、ボーナス日に先輩と梯子酒を繰り返し、 先輩のボーナスを一晩で使い果たしてしまった事や、 関東地区の成績優秀者として東京湾のナイトクルーズにご褒美として参加した時に、その船のゲームセンターの横の席で巨人の元木大介がスロットマシーンを回していたのにはびっくりしました。

しばらくニート生活をしておりましたが、そんな時、都市ガス工事業を営んでいる父から、「ひましてるなら、手伝いにこい」と言われ、まったく考えもしなかった家業に足を踏み入れる事になりました。

正直、父の仕事を全く理解していず、一緒に働いてみて父のすごさを始めて知りました。その武勇伝たるやすざましく、昔の東京オリンピックの頃、国立競技場のガスの配管工事で工事の不具合に気づき、夜中に忍び込んで直そうとして捕まったり、溶接の火花がガス管に引火した際に腹でガス管をふさいで止めたそうです。

35歳ごろまでの約10年、父の会社の元請会社に勤め、様々な人脈形成、技術取得、管理職としてのスキルアップにつとめました。そして家業である徳江工業株式会社に入社しました。その頃は社会保険すら入れず、毎年不安定な経営を繰り返していました。それからは必死でそれまでの経験を活かし、会社のナンバー2として経営改善に取り組みました。

その頃、本橋源太郎さんと出会い、所沢青年会議所に入会しました。いろいろな業種の方の知識を共有でき、同じような悩みで愚痴をこぼせる機会は貴重でした。でも本当に大変でした。主に青少年系で、わんぱく相撲大会の実行委員長をしたり、市民7ェステ

イバルで西武ライオンズや埼玉ブロンコスとのコラボ企画をしました。その時は、本橋工務店さんによく夜集まらせていただき、まわしの巻き方のビデオを作成したり、ゴルフのヘッドスピードを測る棒を西武ライオンズの選手に振っていただきヘッドスピード対決を行い、パイオニアから無償で貸して頂いた大画面テレビでその模様を放映しました。その時のむきになっている土井コーチや和田選手の姿、石井貴投手や伊藤監督の迫力はいまでも忘れられません。理事会ではとことんいじめられましたが、やって良かったと思いました。市役所の入り口にフェスティバルで集めた両チームに対する応援の寄せ書きがしばらく飾ってありましたが、理事会が大変だっただけにそれを見るたびに感無料でした。

平成30年より、代表取締役となり現在に至っておりますが、青年会議所にいた時期のおかげで、社長はいなくて当たり前、いなくても回る仕組みが出来上がりました。

会社のモットーは「ライフラインのパートナーとしての技術を活かし、地域社会に貢献する事」です。

大きいところでは震災時の災害復旧隊としての ガス漏れ修理班を東京ガス主導で派遣したり、埼玉 県の要請での除雪作業、身近なところでは、所沢市 要請での道路陥没や台風への対応、武州がス主導で の緊急がス漏れ修理などを行っております。

がうの悪い人達の集まりですが、いつも口酸っぱく して言っているのが、どんなに口下手でも「ありが とうございますとすいませんでした」の二言だけは 言えるように教育している所です。なかなか言えな いですが、たった二言でどれだけ気持ちよく働ける かを全社員に説いているところです。

趣味は魚釣りとゴルフです。先日ロータリーの皆さんと貸し切り船で釣りをした時は本当に楽しかったです。特に和記さんの釣り好きはすごいです。また内野さんが船の上で生のマグロのなかおちにかぶりつく姿がすごかったです。早くコロナが収まり泊りで行けたらと思います。

ゴルフに関しては、もっと練習していつか金岡さんとスクラッチで握れるくらいうまくなりたいと思っております。まだまだ発展途上の私ですが、これからも頑張っていきますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。